
    SKI-CLUB GIBLOUSIA
Assemblée générale du 5 mai 2023

Lieu : Ecole de Villarlod – 19h30 
Présidence : Alain Margueron
Membres présents : voir liste annexée
Excusés : voir liste annexée
Scrutateurs : Benjamin et Melchior

Le président souhaite la bienvenue à l’assemblée, il est 19h30 !

1. Procès-verbal de l’Assemblée générale du 6 mai 2022  

PV de l’AG du 6 mai 2022 est consultable sur le site internet donc il n’est pas lu. Pas de
remarques, il est accepté à mains levées.

2. Admissions / Démissions / Exclusions   

Nouveaux membres : Adrian Frick, Lucie Galley, Cyrielle Huguenot, Flavia Huguenot, Damian
Huguenot,   Matteo   Huguenot,   Niels   Kristensen,   Ewa   Kristensen,   Erin   Macheret,   Tessa
Macheret,   Pauline  Maillard,  Maxime  Page,   Eric   Pugin,   Loane   Pugin,   Soana   Pugin,   Brigit
Repond, Julie Repond, Léa Repond, Valentin Repond, Patrick Sallabery et Pieric Jordan.
L’assemblée l’approuve et nous leurs souhaitons la bienvenue !

Nouveaux  membres   actifs :  Marine   Joye,   Jade   Kilchoer,   Anne-Sophie   Piguet   et   Yohann
Python.

Démissions : Samuel Ding, Arthur Monney, Elodie Andrey, Lisa Andrey, Anne Andrey, Mirco
Tornesella, Alexis Koenig et Johann Schnyder.

Exclusions :   Esther   Bigler,   Joy   Elise   Bigler,   Samuel   Bigler,   Bertrand  Bigler,   Gaëlle   Bigler,
Claude Gendre et Salomé Guala.

A   l’assemblée   2022,   nous   comptions   186   adultes   et   73   enfants   pour   un   total   de   259
membres. Cette année, il y a eu 21 inscriptions, 8 démissions, 7 exclusions cela nous donne
188 adultes et 77 enfants pour un total de 265 membres au 31.03.2023 ! Nous notons donc
une augmentation de 6 membres.

3. Rapport du Président  

Alain, nous présente les activités de la saison 2022-2023 pendant que des photos défilent à
l’écran.

Le  6 mai  2022 nous étions  reparties  pour  une saison  beaucoup plus   rassurante  que  les
dernières qui sont déjà archivées dans nos souvenirs, qui pour certain seront tout de même
assez rigolo à raconter (resto fermé, manger dehors lors des journées de ski, école fermée,
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camp annulé mais quand même une équipe ensemble avec les rideaux fermés pour skier à
Zinal) bref nous avons de la chance d'habiter en Suisse aussi il faut le dire.

Nettoyage du chalet :
Un de nos plus gros job mais une fois fini c'est vraiment la classe et nous allons encore
remettre à jour l'intérieur. Du bois pour chauffer tout ça et c'est partie pour profiter de cette
belle terrasse.

Sortie été au vélo rail de Laupen:
Une bonne série de wagonnets ont été alignés pour pouvoir accueillir toute notre équipe.
Nous étions chargés avec boissons et pique-nique car au bout de notre balade il y avait un
foyer, des tables et une buvette pour nous rassembler.

Sortie d'automne      :   malheureusement annulée

20% chez Sport Aventures:
Nous avons tenté de faire un vendredi soir à la place de faire sur semaine mais, c'est tombé
en plus sur les vacances donc il n’y avait pas une très grande participation. Il y avait comme
d'habitude plats froids, apéro et achats chez Claude.

New souper monos :
Cette année nous avons changé de variante et de date le souper des moniteurs que nous
n’arrivons jamais à planifier en janvier, du coup choix fait de monter au chalet du ski club
pour  Halloween   et   c’était   une   très   belle   ambiance   avec   déguisement   et   déco...  Merci
beaucoup à Morgane qui s’est occupée de la déco.

Jeunes à Saas-Fee :
Cette année nous avons profité de regrouper nos jeunes avec le ski club Charmey et son
team piquet qui est mené par Roulio et Ludo. Il y avait beaucoup de monde et seulement le
glacier   ouvert.   Dylan   s'est   fait  mal   à   la   deuxième   descente   et   il   y   avait   une   attente
interminable au T. Bref pas l'idéal et trop tôt dans la saison pour cette fois en tout cas.

Monos Saas-Fee :
Début décembre notre week-end des moniteurs que nous avons changé de lieu pour la nuit
car   L'Europa   était   fermé,   avec   des   cours   de   ski,   snow   et   télémark   nous   avons   eu   35
personnes à cette sortie.

Camp de ski Chandolin :
Enfin une version normale youpi ! Et nous avons même eu la chance d’avoir de la neige en
suffisance avec pas trop de monde sur les pistes. Nous étions environ 85 personnes. Nous
passerons le film que Laurianne nous a préparé tout à l'heure.

Les cours de ski à Villarlod 
Les trois fois ont eu lieu cette année et c’était toujours complet. Des familles aux anges par
rapports à nos cours et un grand merci aux moniteurs pour leur job. Même les mamans nous
réclament un cours particulier  l'année prochaine. Les repas de midi entre monos dans le
container était fort sympa. Belle ambiance.

Le Contest Freestyle
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Il   a   pu   avoir   lieu   le   samedi   soir   à  Villarlod.   La   soirée   s’est   poursuivi   dans   le   local   des
remontées.

Sortie d'hivers et slalom d'époque      :   annulé

Week-end ski Club à Sorenberg BE:
Changement de destination pour découvrir autre chose une fois. Par contre c'était assez bien
partie le samedi matin avec de la neige fraiche mais vers 11h00 il pleuvait... Du coup repas
ensemble et prolongation avec apéro au tipi gigantesque à la suisse allemande et soirée à
l'hôtel avec une jolie ambiance. Malheureusement dimanche nous avons rangé les skis car il
pleuvait jusqu'en station.

Sortie grimpe 
En mars à Givisiez avec un beau mélange d'âge, de la sueur et du plaisir suivi d'un repas pour
ceux qui avaient le temps.

Naissance
Robin Borcard
Basile Python

Mariage
Laura et Alain Sautaux
Benjamin Egger et Adeline
Weissbaum Christophe et Oriane 
Colin Noël et Sophie
Laetita et Didier Borcard

  
4. Compte 2022/2023  

Présentation faite par Laura, caissière. Laura tient à remercier Carine pour son aide pour la
mise en place de Bexio qui facilitera beaucoup notre comptabilité.

Charges      :  
 Weekend moniteurs 
 Weekend ski/snow
 Ski freestyle : participation pour le Gricrewblue, comme d’habitude.
 Autres activités : toutes les activités hors weekend et camp de ski.
 Frais de fonctionnement
 Camp de ski
 Mini camp de ski : n’a pas eu lieu cette année.
 Divers : rien de spécial cette année.

Produits      :  
 Cotisations :  un peu moins de cotisations ont été encaissées car c’est  la première

année   qu’on   envoie   par   mail,   nous   enverrons   donc   des   rappels   et   il   y   aura
certainement donc un plus gros montant l’année prochaine.

 Cours de ski : il y a eu un bénéfice, joli résultat car tout a eu lieu.
 Chalet 
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 Divers : subvention communale et le montant d’environ CHF 500.- récoltés grâce à
l’action de Migros pour supporter les clubs sportifs. 

 Goodies : ce sera en produits ces prochaines années au fur et à mesure qu’on les
vend.

Charges CHF 18 486.20
Produits CHF               12      207.23   

Perte CHF 6 278.97

Il y a eu une perte de CHF 6 278.97. C’est une perte normale pour une année de camp de ski
qui est tout à fait correcte et même en dessous du budget.

5. Rapport des vérificateurs des comptes, approbation  

Benjamin Egger, vérificateur, nous lit son rapport en louant les mérites de l’apéro chez la
caissière. L’assemblée approuve les comptes et remercie la caissière.

6. Nomination des vérificateurs  

Voici les vérificateurs pour la saison prochaine :
 Numéro 1 : Laurent Ropraz
 Numéro 2 : Colin Noël
 Suppléant : Justine Yerly

7. Programme 2023/2024  

Alain   nous   présente   le   programme   et   précise   que   nous   sommes   ouverts   à   toutes
propositions pour les diverses sorties.
Le programme est approuvé à mains levées à l’unanimité.

8. Budget 2023/2024  

Laura présente le budget de la saison à venir. Une perte de CHF 1 960.00 est budgétée, il
devrait en effet ne pas y avoir beaucoup de perte car c’est une saison sans camp de ski. Si
nous avons la chance d’avoir le même succès pour les cours de ski que la saison passée, nous
n’aurons peut-être aucune perte, mais peut-être du bénéfice.
Le budget est approuvé à mains levées par tout le monde.

9. Rétribution des moniteurs  

Vincent n’a pas énormément à dire à ce sujet, mise à part qu’il  y a un nouveau système
informatif  de J+S  et  en cas  de questions,   il  ne faut  pas  hésiter  à  venir  vers   lui.  Vincent
partage encore quelques faits de la saison :

 Nous avons eu 3 jours de cours avec 128 enfants qui ont participé aux cours.
 Un camp de ski à Chandolin, cela représentait 5 jours de cours pour 25 enfants.
 Formations : Vincent encourage tout le monde à faire les CP pour avoir son J+S à jour. Pour 

rappel, les J+S nous rapportent des subventions. Nous félicitons Carine Dafflon pour son J+S 3
en ski, Adeline Schoepfer J+S 3 en snowboard et Vincent pour son J+S 3 en snowboard.
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 Un jeune moniteur est inscrit pour un J+S, il s’agit de Dylan. C’est une très bonne nouvelle car
cela fait plusieurs années que personne n’a fait de J+S 1. Nous informerons les autres jeunes 
que Dylan est inscrit pour essayer d’en motiver d’autres.

 En résumé, le club compte 45 moniteurs et 9 experts.

10. Changement du responsable de chalet  

Denis Joye officie comme responsable de chalet depuis 2010 environ et souhaite laisser sa
place.  Denis   reçoit   en  petit   cadeau  de   remerciement  pour   son  engagement,   une   belle
bouteille d’abricotine à ramener ou non à la maison.
Rosemarie Aeby reprend le poste avec plaisir, un grand merci à elle.

11. Nominations statutaires  

Laurent Aeby quitte le comité après de belles années de loyaux services. Nous le remercions
et lui offrons un petit cadeau en souvenir de cette fameuse peau de vache (pour ceux qui
n’ont pas la référence, Laurent se fera un plaisir de raconter cette histoire).
Le comité demande à l’assemblée s’il y a un.e intéressé.e pour reprendre son poste, mais
personne ne se manifeste. Le comité propose donc Lauriane Sciboz et cette proposition est
approuvée à mains levées.

12. Combinaisons club  

Nous allons commander des nouvelles combinaisons pour la saison 2024-25. Si quelqu’un a
des idées de marques, magasins ou style de combinaisons, n’hésitez pas à nous en faire part.

13. Divers/Questions  

 Remarque de Benjamin : lui, Denis et Colin avait été très motivés par l’organisation d’un 
souper de soutien pour le 50ème qui avait malheureusement dû être annulé en raison du 
covid. Il espère qu’un souper du genre se fera tout de même un jour. Nous avons en effet 
chaque année des pertes donc cela pourrait faire du bien.

 Laurent Ropraz demande ce que le sondage d’après camp de ski a donné.
o Vincent répond que c’était très intéressant, il y a eu une bonne participation des 

gens et ça va nous aider pour le prochain camp. Il y a un résultat plutôt favorable 
pour des stations non-Magic Pass pour découvrir une nouvelle station quitte à aller 
plus loin et payer plus cher.

 Christophe prend un poste au sein du comité de l’AFSS. Ils mettent en place une 
collaboration entre Moléson, La Berra et le Gicrewblue pour un petit changement du 
fonctionnement qui permettrait d’avoir un budget plus conséquent et plus de possibilités au 
niveau condition, neige, infrastructures. Ceci sera mis en place cet été.

On termine avec la magnifique vidéo du camp de Lauriane, merci beaucoup à elle ! et 
maintenant racleeeeeeettte ! Il est très exactement 20h58 lors de la clôture de l’assemblée

Pour le comité, Célia Roulin 
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